



議会のうごき

ACTION

10月

- 2日(金) ◆議会改革調査特別委員会小委員会
- 9日(金) ◆広報調査特別委員会
- 13日(火) ◆政治倫理調査会
- 16日(金) ◆広報調査特別委員会
- 22日(木) ◆建設経済常任委員会
- 23日(金) ◆政治倫理調査会
- 27日(火) ◆全員協議会
- 28日(水) ◆建設経済常任委員会
- 30日(金) ◆議会運営委員会
◆議会改革調査特別委員会小委員会

11月

- 6日(金) ◆政治倫理調査会
- 12日(木) ◆政治倫理調査会
- 16日(月) ◆全員協議会
- 17日(火)～18日(水)
◆議員研修
- 25日(水) ◆議会改革調査特別委員会小委員会
- 27日(金) ◆建設経済常任委員会

12月

- 2日(水) ◆議会運営委員会
- 4日(金) ◆全員協議会
◆総務文教常任委員会
- 10日(木) ◆平成27年12月定例会(上程)
◆全員協議会
- 11日(金) ◆平成27年12月定例会(一般質問)
◆議会運営委員会
- 14日(月) ◆平成27年12月定例会(一般質問)
◆広報調査特別委員会
- 15日(火) ◆建設経済常任委員会
- 17日(木) ◆平成27年12月定例会(審議・採決)

編集委員

| | |
|------|-------|
| 委員長 | 豊後 力 |
| 副委員長 | 蒲池 恭一 |
| 委員 | 荒木 拓馬 |
| 委員 | 小山 暁 |
| 委員 | 森 潤一郎 |
| 委員 | 生山 敬之 |

12月、本会議場傍聴席への扉を開けますと、町長、執行部、議員の皆様の真剣で懸命な質疑、答弁が行われていて、身の引き締まる思いとなりました。発言を聴いておりまして、この議会の為に相当の準備と思索を重ねられ、その身の労苦は多大なものであるかと想像され、その発言の重みを感じますと共に、感謝の念が湧いてまいりました。

私も、菊水、三加和地区小中学校や番城の現地を見て、自分の都合という枠を外し、



船津龍哉 氏
(和水町焼米)

傍聴席から一言

何回か傍聴させて頂いた中で、具体的提案も含めて質問をされていたことは、議論が深まり、進みやすく、とても良いことと思いました。

町民や町の未来にとって、という規準を持ち再度考えてみたいと思います。

町行政において、難しい事柄ばかりと思います。議会の皆様、宜しくお願いします。



広報委員会スタッフ

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましてはそれぞれ思いの中新年をお迎えのことと存じます。

昨年を振り返りますと異常気象の中にあつても大きな災害も起きず平穏であつたと思われまふ。

私自身も昨年の多忙を引きずるように年明けから何かと多忙の日々を送っております。

今年の干支の申年について語源を調べてみました、漢字で書くと「申」となりますが猿ではないのはどうしてでしょう。

これは干支を分かりやすくするために、対応する動物をあてはめたからで、申という干支にたいして、動物のサルを当てたためとあります。本来の干支は、「一二支」と「十干」を組み合わせたものです。

十干の10と十二支の12を組み合わせていくと、最小公倍数で60になるので、干支は60で二回りとなります。あまり馴染みのない干支の周期ですが、有名なものに「還暦」があります。

そして2016年の正しい干支は、十干が『丙(ひのえ)、十二支が『申(さる)』なので、『丙申(ひのえ・さる)』となります。豆知識。

申年生まれはこんな人！

◎超ポジティブ盛り上げ担当

◎頭の回転が速い

◎クセモノ

豊臣秀吉は申年の申し子！

織田信長の下で、サルといわれつつ出世した時代が「盛り上げ要因」に。回転の速さと行動力、抜け目無さと冷徹さ、それにクセモノの素質を持ち合わせた武将。

ミザル・イワザル・キカザルの言葉がありますが、元氣よく2016年を過ごしていきましょう。

編集委員長 豊後 力